

Herr Hillgruber berichtet, dass aufgrund der erhöhten Nachfrage zur Schulkindbetreuung in Einfeld die Platzzahl von 100 auf 110 angehoben wird. Die Diakonie hat angekündigt, die Stellenkontingente zu erhöhen.

Frau Bartelheimer gibt bekannt, dass die Nutzung der Sportaußenflächen durch die Sportvereine bis zu den Sommerferien aufgrund der derzeitigen Lage abweichend von der Benutzungs- und Entgeltordnung unentgeltlich bleibt.

Sie führt weiter aus, dass die Sportlerehrung in diesem Jahr voraussichtlich coronabedingt nicht in bewährter Form und an bewährtem Ort stattfinden kann. Die Verwaltung plant in der Sitzung nach der Sommerpause einen Vorschlag zu unterbreiten und diesen dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss vorzustellen. Verwaltung und Ausschuss sollten sich dann verständigen, wie die Umsetzung der Sportlerehrung 2020 gestaltet werden kann.